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Je suis une fille de 14 ans ; je m'intéresse beaucoup a ce sujet.

Je vois des jeune qui ont entre 10 et 15 ans et il fument.

IL FAUT ARRÊTER DE FUMER C'EST PAS BIEN POUR LA SANTE.

Réponse :
Merci pour ce témoignage. Il faudrait que beaucoup de jeunes, comme vous s'engagent, soit en disant haut et fort ce
qu'ils pensent du tabagisme, soit en participant aux activités d'associations comme la nôtre.
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